

# *Canciller argentino rechaza sanciones y bloqueos contra Venezuela*

---



Buenos Aires, 26 may (RHC) El canciller de Argentina, Felipe Solá, descartó que las sanciones y bloqueos contra Venezuela puedan repercutir en algo positivo para el país, según expresó durante un simposio internacional sobre la situación de refugiados y migrantes de esa nación en el contexto de la pandemia del nuevo coronavirus.

Los bloqueos y sanciones "ocasionan muchos problemas al pueblo venezolano y por eso estamos en contra", indicó el canciller en el marco de la Conferencia Internacional de Donantes en solidaridad con los refugiados y migrantes venezolanos.

Durante su intervención, Solá solicitó que se "respete la Constitución" de Venezuela y que cualquier medida que se adopte surja desde adentro hacia afuera y no desde el exterior.

A ese respecto, el canciller destacó las contribuciones del Grupo Internacional de Contacto, promovido por la Unión Europea con el apoyo de Argentina, en detrimento del Grupo de Lima, que mantenía una actitud más desafiante respecto al Gobierno de Nicolás Maduro.

Por ello Solá destacó como criterios la "sensibilidad y la búsqueda de soluciones concretas" para los migrantes venezolanos y destacó que los ciudadanos de esa nación que se radicaron en su país reciben el mismo trato que "cualquier argentino".

"Somos un país poblado por migrantes", recordó el ministro durante la conferencia apoyada por la Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

El canciller también indicó que "en nuestro país a los migrantes la ley los equipara a cualquier ciudadano argentino y les asegura el acceso a salud pública, la educación pública y a todos los programas de la pandemia".

En la Conferencia Internacional participaron el secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres, y el presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez.

A su vez intervinieron los presidentes de Colombia, Iván Duque; de Ecuador, Lenin Moreno; y el secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Luis Almagro.

También asistieron la ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación de España, Arancha González Laya, el alto representante y vicepresidente de la Comisión Europea, Josep Borrell, y el alto comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, Filippo Grandi.

Además fueron parte de la charla los ministros de Relaciones Exteriores de Panamá, Alejandro Ferrer; de Brasil, Ernesto Araújo; de Ecuador, José Valencia; de Costa Rica, Rodolfo Solano Quirós; de Uruguay, Ernesto Talvi; de Paraguay, Antonio Rivas Palacios; de Alemania, Heiko Maas; de Grecia, Nikos Dendias y de Noruega, Marianne Hagen.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/223869-canciller-argentino-rechaza-sanciones-y-bloqueos-contra-venezuela>



**Radio Habana Cuba**